
「何を言い出すんだ、この男は！」と思ったのです
が、あれは次年度幹事に対してのエールなんだと
気づきました。こんなに素敵なことは踏襲しなくて
は！！と思い、五十嵐博宣次年度幹事のお話しをいた
します。
　五十嵐次年度幹事と私との幾つかある出来事の
中でも強烈な印象として残っていることは、お互い
入会して間もないころのトリムの森の草刈りの出来
事です。
　草刈りが終わり、皆さん冷たい飲み物を飲みなが
ら三々五々集まって談笑していたところ、「記念写
真を撮ります」と声がかかったので、集まってない
人はいないか確認に行きました。すると、誰もいな
い路上で一人黙々と路面のゴミを掃除している五十
嵐さんの姿を発見いたしました。
　それは誰かに認めて欲しいとかではなく、物事を
丁寧に真面目に最後まで成し遂げる、まさに仕事人
の姿に見えました。そんな、真面目でひたむきな
五十嵐次年度幹事ですので、歸山会長エレクトを
守り、クラブの運営を成し遂げていけると確信して
おります。
　7月から始まる歸山年度はロータリーがかつて経
験したことがない運営の難しさを強いられることに
なると思います。
　それは、たぶん年内いっぱい続くワクチン接種世
代と非接種世代、言うなればシルバー世代とヤング
世代のズレ。難しいかじ取りをしなくてはならない
場面があると思います。
　ですが、SAAの船越さん、中條親睦委員長、石黒
プログラム委員長はじめ優秀な若き人材群が周りを
固めています。
　我々理事役員も、ともに難局に立ち向かっていこ
うと思っています。どうぞ安心をして歸山丸のかじ
取りをしてください。
　それでは、皆さん本当に1年間お世話になりまし
た。有り難うございました。

会長挨拶
「東京都」

　　　　　　　　　野崎喜一郎 会長
　15年前、伝統ある三条ロータリークラ
ブに入会させてもらった時、立派な先輩
達が大勢いましたので、私には会長の
役目は縁が無いものと思っていました。
しかし4年程前でしょうか、小出さんから
電話が有り会長のお鉢が回ってきたわけ
です。そして今日会長、幹事慰労会を迎

えたわけです。この日を迎えたのも大学4年の時の出来事に
関係しているのかと思いました。
　自分の人生において幾つかの分岐点が皆様にもある事と思
います。私にとっては大学4年の時のある一言ではないかと
思っています。当時住んでいた千葉県市川市の下宿から京王
線の飛田給まで、卒業論文を作るために4ヶ月ほど通いまし
た。市川駅から総武線に乗り、お茶の水で中央線快速に乗り
換え新宿駅。そこで京王線に乗り換えて飛田給まで約2時間
かけて通いました。朝6時頃起きてすぐに下宿を出ないと

間に合いません。今まで終電で帰ってきた生活がガ
ラリと変わりました。数ヶ月経った頃、そこの社員
のおばちゃんに声をかけられました。「学生さん、
何処から通っているのですか？何時間くらいかかり
ますか？」私は「市川からです。2時間くらいかか
ります。」と答えました。するとおばちゃんは「近
くていいですね。3時間以上かけて通っている人も
大勢いますよ。」と言いました。私は自分の耳を疑
いました。2時間が近いとはどうゆうことだろうか
と。ところが、先生やいろいろな人に聞くと、独身
時代はともかく、結婚して家を持つようになると
そのような所しか家を持てないと言われました。週
6日間、5～6時間通勤に取られたら、まる丸一日以
上通勤に時間を取られる事になります。年間52日で
す。真剣にこの事を考えました。
　その時三条に帰って、父の仕事を継ごうと決めま
した。そうすれば、ヨットを続けられるかもしれな
いと思いました。家に帰ったおかげで、小遣いは少
なくても、ご飯は三食作ってもらえ、洗濯も母親
に。休日は好きな遊びに使えました。おかげで、
ヨットで国民体育大会にも何度も出場して、新潟県
ヨット連盟の理事長を15年ほど務めました。三条
ロータリークラブにも入れてもらいました。三条高
校のPTA会長、同窓会副会長、田島2丁目自治会長
も経験することが出来ました。今振り返れば、卒論
で通勤していた時のおばちゃんの一言が私の人生を
変えたのかもしれません。
　また、一年間私の個人的な話にお付き合いをさせ
てすみませんでした。皆様のご協力があって無事
一年間会長を務めることができましたことに感謝い
たします。

幹事挨拶
　　　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 幹事

　皆さんこんばんは。本日はお忙
しいところこのような席を用意し
ていただき、ありがとうございま
す。
　また、先週の「1年を振り返っ
て」の折は、大変失礼いたしまし
た。本来あの卓話で終わりのつも
りでしたが、一つだけミッション

が残っていることを若槻直前会長に気づかせていた
だきました。
　それは、昨年の会長幹事慰労会で柳取崇之前幹事
のスピーチの最後に私の10年前の卓話の話をされて
いました。

ニコニコBOX
相場弘介さん、　 安達俊明さん、　 飯塚一樹さん、
五十嵐晋三さん、 五十嵐博宣さん、 石黒良行さん、
石橋育於さん、　 衛藤泰男さん、　 荻根澤隆雄さん、
小越憲泰さん、　 落合孝夫さん、　 歸山　肇さん、
菊池　渉さん、　 小出子恵出さん、 小林敬典さん、
小林吾郎さん、　 小林卓哉さん、　 近藤雄介さん、
斎藤弘文さん、　 寒河江勝俊さん、 佐野勝榮さん、
杉山幸英さん、　 高橋　司さん、　 外山浩玲さん、
中條克俊さん、　 中林順一さん、　 中村和彦さん、
中村信一さん、　 梨本次郎さん、　 西山徳芳さん、
野崎喜一郎さん、 野水靖之さん、　 長谷川徹さん、
長谷川正実さん、 早川滝徳さん、　 船越良則さん、
松平隆行さん、　 松永一義さん、　 松永隆夫さん、
丸山行彦さん、　 柳取崇之さん、　 山田富義さん、
吉井直樹さん、　 若槻八十彦さん、 渡辺勝利さん、
渡辺良一さん、　 渡部　宏さん
　夜例会「会長幹事慰労会」を迎えて

　　　　　　　　6月23日分　￥      47,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥ 1,382,000
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【先週のメークアップ】
［6.19］第4分区IM（吉田）へ
 ・野崎喜一郎さん
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「何を言い出すんだ、この男は！」と思ったのです
が、あれは次年度幹事に対してのエールなんだと
気づきました。こんなに素敵なことは踏襲しなくて
は！！と思い、五十嵐博宣次年度幹事のお話しをいた
します。
　五十嵐次年度幹事と私との幾つかある出来事の
中でも強烈な印象として残っていることは、お互い
入会して間もないころのトリムの森の草刈りの出来
事です。
　草刈りが終わり、皆さん冷たい飲み物を飲みなが
ら三々五々集まって談笑していたところ、「記念写
真を撮ります」と声がかかったので、集まってない
人はいないか確認に行きました。すると、誰もいな
い路上で一人黙々と路面のゴミを掃除している五十
嵐さんの姿を発見いたしました。
　それは誰かに認めて欲しいとかではなく、物事を
丁寧に真面目に最後まで成し遂げる、まさに仕事人
の姿に見えました。そんな、真面目でひたむきな
五十嵐次年度幹事ですので、歸山会長エレクトを
守り、クラブの運営を成し遂げていけると確信して
おります。
　7月から始まる歸山年度はロータリーがかつて経
験したことがない運営の難しさを強いられることに
なると思います。
　それは、たぶん年内いっぱい続くワクチン接種世
代と非接種世代、言うなればシルバー世代とヤング
世代のズレ。難しいかじ取りをしなくてはならない
場面があると思います。
　ですが、SAAの船越さん、中條親睦委員長、石黒
プログラム委員長はじめ優秀な若き人材群が周りを
固めています。
　我々理事役員も、ともに難局に立ち向かっていこ
うと思っています。どうぞ安心をして歸山丸のかじ
取りをしてください。
　それでは、皆さん本当に1年間お世話になりまし
た。有り難うございました。

会長挨拶
「東京都」

　　　　　　　　　野崎喜一郎 会長
　15年前、伝統ある三条ロータリークラ
ブに入会させてもらった時、立派な先輩
達が大勢いましたので、私には会長の
役目は縁が無いものと思っていました。
しかし4年程前でしょうか、小出さんから
電話が有り会長のお鉢が回ってきたわけ
です。そして今日会長、幹事慰労会を迎

えたわけです。この日を迎えたのも大学4年の時の出来事に
関係しているのかと思いました。
　自分の人生において幾つかの分岐点が皆様にもある事と思
います。私にとっては大学4年の時のある一言ではないかと
思っています。当時住んでいた千葉県市川市の下宿から京王
線の飛田給まで、卒業論文を作るために4ヶ月ほど通いまし
た。市川駅から総武線に乗り、お茶の水で中央線快速に乗り
換え新宿駅。そこで京王線に乗り換えて飛田給まで約2時間
かけて通いました。朝6時頃起きてすぐに下宿を出ないと

間に合いません。今まで終電で帰ってきた生活がガ
ラリと変わりました。数ヶ月経った頃、そこの社員
のおばちゃんに声をかけられました。「学生さん、
何処から通っているのですか？何時間くらいかかり
ますか？」私は「市川からです。2時間くらいかか
ります。」と答えました。するとおばちゃんは「近
くていいですね。3時間以上かけて通っている人も
大勢いますよ。」と言いました。私は自分の耳を疑
いました。2時間が近いとはどうゆうことだろうか
と。ところが、先生やいろいろな人に聞くと、独身
時代はともかく、結婚して家を持つようになると
そのような所しか家を持てないと言われました。週
6日間、5～6時間通勤に取られたら、まる丸一日以
上通勤に時間を取られる事になります。年間52日で
す。真剣にこの事を考えました。
　その時三条に帰って、父の仕事を継ごうと決めま
した。そうすれば、ヨットを続けられるかもしれな
いと思いました。家に帰ったおかげで、小遣いは少
なくても、ご飯は三食作ってもらえ、洗濯も母親
に。休日は好きな遊びに使えました。おかげで、
ヨットで国民体育大会にも何度も出場して、新潟県
ヨット連盟の理事長を15年ほど務めました。三条
ロータリークラブにも入れてもらいました。三条高
校のPTA会長、同窓会副会長、田島2丁目自治会長
も経験することが出来ました。今振り返れば、卒論
で通勤していた時のおばちゃんの一言が私の人生を
変えたのかもしれません。
　また、一年間私の個人的な話にお付き合いをさせ
てすみませんでした。皆様のご協力があって無事
一年間会長を務めることができましたことに感謝い
たします。

幹事挨拶
　　　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 幹事

　皆さんこんばんは。本日はお忙
しいところこのような席を用意し
ていただき、ありがとうございま
す。
　また、先週の「1年を振り返っ
て」の折は、大変失礼いたしまし
た。本来あの卓話で終わりのつも
りでしたが、一つだけミッション

が残っていることを若槻直前会長に気づかせていた
だきました。
　それは、昨年の会長幹事慰労会で柳取崇之前幹事
のスピーチの最後に私の10年前の卓話の話をされて
いました。
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相場弘介さん、　 安達俊明さん、　 飯塚一樹さん、
五十嵐晋三さん、 五十嵐博宣さん、 石黒良行さん、
石橋育於さん、　 衛藤泰男さん、　 荻根澤隆雄さん、
小越憲泰さん、　 落合孝夫さん、　 歸山　肇さん、
菊池　渉さん、　 小出子恵出さん、 小林敬典さん、
小林吾郎さん、　 小林卓哉さん、　 近藤雄介さん、
斎藤弘文さん、　 寒河江勝俊さん、 佐野勝榮さん、
杉山幸英さん、　 高橋　司さん、　 外山浩玲さん、
中條克俊さん、　 中林順一さん、　 中村和彦さん、
中村信一さん、　 梨本次郎さん、　 西山徳芳さん、
野崎喜一郎さん、 野水靖之さん、　 長谷川徹さん、
長谷川正実さん、 早川滝徳さん、　 船越良則さん、
松平隆行さん、　 松永一義さん、　 松永隆夫さん、
丸山行彦さん、　 柳取崇之さん、　 山田富義さん、
吉井直樹さん、　 若槻八十彦さん、 渡辺勝利さん、
渡辺良一さん、　 渡部　宏さん
　夜例会「会長幹事慰労会」を迎えて

　　　　　　　　6月23日分　￥      47,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥ 1,382,000
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7月のお祝い
◎会員誕生祝
　16日　近藤雄介さん
　24日　小林卓哉さん

◎夫人誕生祝
　 2日　西山厚子さん　（徳芳さん）
　14日　小森谷理香さん（敦史さん）
　23日　金子裕子さん　（俊郎さん）
　26日　滝沢佳代さん　（亮さん）

◎100％出席賞
　13年　西山徳芳さん
　10年　荻根澤隆雄さん
　 6 年　柳取崇之さん

「何を言い出すんだ、この男は！」と思ったのです
が、あれは次年度幹事に対してのエールなんだと
気づきました。こんなに素敵なことは踏襲しなくて
は！！と思い、五十嵐博宣次年度幹事のお話しをいた
します。
　五十嵐次年度幹事と私との幾つかある出来事の
中でも強烈な印象として残っていることは、お互い
入会して間もないころのトリムの森の草刈りの出来
事です。
　草刈りが終わり、皆さん冷たい飲み物を飲みなが
ら三々五々集まって談笑していたところ、「記念写
真を撮ります」と声がかかったので、集まってない
人はいないか確認に行きました。すると、誰もいな
い路上で一人黙々と路面のゴミを掃除している五十
嵐さんの姿を発見いたしました。
　それは誰かに認めて欲しいとかではなく、物事を
丁寧に真面目に最後まで成し遂げる、まさに仕事人
の姿に見えました。そんな、真面目でひたむきな
五十嵐次年度幹事ですので、歸山会長エレクトを
守り、クラブの運営を成し遂げていけると確信して
おります。
　7月から始まる歸山年度はロータリーがかつて経
験したことがない運営の難しさを強いられることに
なると思います。
　それは、たぶん年内いっぱい続くワクチン接種世
代と非接種世代、言うなればシルバー世代とヤング
世代のズレ。難しいかじ取りをしなくてはならない
場面があると思います。
　ですが、SAAの船越さん、中條親睦委員長、石黒
プログラム委員長はじめ優秀な若き人材群が周りを
固めています。
　我々理事役員も、ともに難局に立ち向かっていこ
うと思っています。どうぞ安心をして歸山丸のかじ
取りをしてください。
　それでは、皆さん本当に1年間お世話になりまし
た。有り難うございました。
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　15年前、伝統ある三条ロータリークラ
ブに入会させてもらった時、立派な先輩
達が大勢いましたので、私には会長の
役目は縁が無いものと思っていました。
しかし4年程前でしょうか、小出さんから
電話が有り会長のお鉢が回ってきたわけ
です。そして今日会長、幹事慰労会を迎

えたわけです。この日を迎えたのも大学4年の時の出来事に
関係しているのかと思いました。
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ますか？」私は「市川からです。2時間くらいかか
ります。」と答えました。するとおばちゃんは「近
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した。そうすれば、ヨットを続けられるかもしれな
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も経験することが出来ました。今振り返れば、卒論
で通勤していた時のおばちゃんの一言が私の人生を
変えたのかもしれません。
　また、一年間私の個人的な話にお付き合いをさせ
てすみませんでした。皆様のご協力があって無事
一年間会長を務めることができましたことに感謝い
たします。

幹事挨拶
　　　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 幹事

　皆さんこんばんは。本日はお忙
しいところこのような席を用意し
ていただき、ありがとうございま
す。
　また、先週の「1年を振り返っ
て」の折は、大変失礼いたしまし
た。本来あの卓話で終わりのつも
りでしたが、一つだけミッション

が残っていることを若槻直前会長に気づかせていた
だきました。
　それは、昨年の会長幹事慰労会で柳取崇之前幹事
のスピーチの最後に私の10年前の卓話の話をされて
いました。

ニコニコBOX
相場弘介さん、　 安達俊明さん、　 飯塚一樹さん、
五十嵐晋三さん、 五十嵐博宣さん、 石黒良行さん、
石橋育於さん、　 衛藤泰男さん、　 荻根澤隆雄さん、
小越憲泰さん、　 落合孝夫さん、　 歸山　肇さん、
菊池　渉さん、　 小出子恵出さん、 小林敬典さん、
小林吾郎さん、　 小林卓哉さん、　 近藤雄介さん、
斎藤弘文さん、　 寒河江勝俊さん、 佐野勝榮さん、
杉山幸英さん、　 高橋　司さん、　 外山浩玲さん、
中條克俊さん、　 中林順一さん、　 中村和彦さん、
中村信一さん、　 梨本次郎さん、　 西山徳芳さん、
野崎喜一郎さん、 野水靖之さん、　 長谷川徹さん、
長谷川正実さん、 早川滝徳さん、　 船越良則さん、
松平隆行さん、　 松永一義さん、　 松永隆夫さん、
丸山行彦さん、　 柳取崇之さん、　 山田富義さん、
吉井直樹さん、　 若槻八十彦さん、 渡辺勝利さん、
渡辺良一さん、　 渡部　宏さん
　夜例会「会長幹事慰労会」を迎えて

　　　　　　　　6月23日分　￥      47,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥ 1,382,000
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「何を言い出すんだ、この男は！」と思ったのです
が、あれは次年度幹事に対してのエールなんだと
気づきました。こんなに素敵なことは踏襲しなくて
は！！と思い、五十嵐博宣次年度幹事のお話しをいた
します。
　五十嵐次年度幹事と私との幾つかある出来事の
中でも強烈な印象として残っていることは、お互い
入会して間もないころのトリムの森の草刈りの出来
事です。
　草刈りが終わり、皆さん冷たい飲み物を飲みなが
ら三々五々集まって談笑していたところ、「記念写
真を撮ります」と声がかかったので、集まってない
人はいないか確認に行きました。すると、誰もいな
い路上で一人黙々と路面のゴミを掃除している五十
嵐さんの姿を発見いたしました。
　それは誰かに認めて欲しいとかではなく、物事を
丁寧に真面目に最後まで成し遂げる、まさに仕事人
の姿に見えました。そんな、真面目でひたむきな
五十嵐次年度幹事ですので、歸山会長エレクトを
守り、クラブの運営を成し遂げていけると確信して
おります。
　7月から始まる歸山年度はロータリーがかつて経
験したことがない運営の難しさを強いられることに
なると思います。
　それは、たぶん年内いっぱい続くワクチン接種世
代と非接種世代、言うなればシルバー世代とヤング
世代のズレ。難しいかじ取りをしなくてはならない
場面があると思います。
　ですが、SAAの船越さん、中條親睦委員長、石黒
プログラム委員長はじめ優秀な若き人材群が周りを
固めています。
　我々理事役員も、ともに難局に立ち向かっていこ
うと思っています。どうぞ安心をして歸山丸のかじ
取りをしてください。
　それでは、皆さん本当に1年間お世話になりまし
た。有り難うございました。

会長挨拶
「東京都」

　　　　　　　　　野崎喜一郎 会長
　15年前、伝統ある三条ロータリークラ
ブに入会させてもらった時、立派な先輩
達が大勢いましたので、私には会長の
役目は縁が無いものと思っていました。
しかし4年程前でしょうか、小出さんから
電話が有り会長のお鉢が回ってきたわけ
です。そして今日会長、幹事慰労会を迎

えたわけです。この日を迎えたのも大学4年の時の出来事に
関係しているのかと思いました。
　自分の人生において幾つかの分岐点が皆様にもある事と思
います。私にとっては大学4年の時のある一言ではないかと
思っています。当時住んでいた千葉県市川市の下宿から京王
線の飛田給まで、卒業論文を作るために4ヶ月ほど通いまし
た。市川駅から総武線に乗り、お茶の水で中央線快速に乗り
換え新宿駅。そこで京王線に乗り換えて飛田給まで約2時間
かけて通いました。朝6時頃起きてすぐに下宿を出ないと

間に合いません。今まで終電で帰ってきた生活がガ
ラリと変わりました。数ヶ月経った頃、そこの社員
のおばちゃんに声をかけられました。「学生さん、
何処から通っているのですか？何時間くらいかかり
ますか？」私は「市川からです。2時間くらいかか
ります。」と答えました。するとおばちゃんは「近
くていいですね。3時間以上かけて通っている人も
大勢いますよ。」と言いました。私は自分の耳を疑
いました。2時間が近いとはどうゆうことだろうか
と。ところが、先生やいろいろな人に聞くと、独身
時代はともかく、結婚して家を持つようになると
そのような所しか家を持てないと言われました。週
6日間、5～6時間通勤に取られたら、まる丸一日以
上通勤に時間を取られる事になります。年間52日で
す。真剣にこの事を考えました。
　その時三条に帰って、父の仕事を継ごうと決めま
した。そうすれば、ヨットを続けられるかもしれな
いと思いました。家に帰ったおかげで、小遣いは少
なくても、ご飯は三食作ってもらえ、洗濯も母親
に。休日は好きな遊びに使えました。おかげで、
ヨットで国民体育大会にも何度も出場して、新潟県
ヨット連盟の理事長を15年ほど務めました。三条
ロータリークラブにも入れてもらいました。三条高
校のPTA会長、同窓会副会長、田島2丁目自治会長
も経験することが出来ました。今振り返れば、卒論
で通勤していた時のおばちゃんの一言が私の人生を
変えたのかもしれません。
　また、一年間私の個人的な話にお付き合いをさせ
てすみませんでした。皆様のご協力があって無事
一年間会長を務めることができましたことに感謝い
たします。

幹事挨拶
　　　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 幹事

　皆さんこんばんは。本日はお忙
しいところこのような席を用意し
ていただき、ありがとうございま
す。
　また、先週の「1年を振り返っ
て」の折は、大変失礼いたしまし
た。本来あの卓話で終わりのつも
りでしたが、一つだけミッション

が残っていることを若槻直前会長に気づかせていた
だきました。
　それは、昨年の会長幹事慰労会で柳取崇之前幹事
のスピーチの最後に私の10年前の卓話の話をされて
いました。
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相場弘介さん、　 安達俊明さん、　 飯塚一樹さん、
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小越憲泰さん、　 落合孝夫さん、　 歸山　肇さん、
菊池　渉さん、　 小出子恵出さん、 小林敬典さん、
小林吾郎さん、　 小林卓哉さん、　 近藤雄介さん、
斎藤弘文さん、　 寒河江勝俊さん、 佐野勝榮さん、
杉山幸英さん、　 高橋　司さん、　 外山浩玲さん、
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中村信一さん、　 梨本次郎さん、　 西山徳芳さん、
野崎喜一郎さん、 野水靖之さん、　 長谷川徹さん、
長谷川正実さん、 早川滝徳さん、　 船越良則さん、
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吉井直樹さん、　 若槻八十彦さん、 渡辺勝利さん、
渡辺良一さん、　 渡部　宏さん
　夜例会「会長幹事慰労会」を迎えて

　　　　　　　　6月23日分　￥      47,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥ 1,382,000
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海の日

スポーツの日

　　次々週例会　 7月21日　　　　「高尾茂典ガバナー公式訪問」

　　次 週 例 会　 7月14日　　　　「公式訪問・事前訪問」
 　　　　　　　　　　　　　　　 　　第4分区ガバナー補佐　外山晴一 様

元日

日 月 火 水 木 金 土

1 2 3 11 2

三条ロータリークラブ例会日
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16 17

23 24

5 6 7

1 1 2

8

1

1413 1512

2120

26

22

4

11

18

25

32
◆三条東RC
　「新年度会長挨拶」
　長谷川朱美 会長

◆三条南RC
　「クラブフォーラム」
　　平松修之 会長

◆三条南RC
　「公式訪問・
　　　事前訪問」
　第4分区ガバナー補佐
　　　外山晴一 様

◆三条南RC
　「高尾茂典ガバナー
　オンライン公式訪問」
　（記帳できます）

◆三条北RC
　「今年度方針発表」
　　石川一昭 会長

◆三条北RC
　「今年度方針発表」
　　各奉仕委員長

◆三条北RC
　「職場紹介」
　　渋谷義徳 会員

◆三条RC
　「高尾茂典ガバナー
　　　　　公式訪問」

◆三条RC
　「公式訪問・
　　　事前訪問」
　第4分区ガバナー補佐
　　　外山晴一 様

◆三条RC
　「クラブアッセンブリー」
　　歸山　肇 会長

◆三条北RC
　クラブ休会
　（記帳できます）

◆三条南RC
　「オンライン例会」

◆三条RC　
　「会員卓話」
　　関　義実 会員

◆三条東RC
　「外部卓話」
　三条北RC会長
　　　石川一昭 様
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　休会
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26 30 312827 29
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　（記帳できます）
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　休会
　（記帳できます）

◆三条RC
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※近隣RC例会変更のお知らせ！（記帳できます）
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　●分水RC　　　　　　　　　27日（火）移動例会
　●加茂RC　　　　　　　　　29日（木）夜例会

燕市吉田産業会館（10～15時）
新潟大栄信用組合本店（11～14時）
加茂市産業センター

記帳場所
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「何を言い出すんだ、この男は！」と思ったのです
が、あれは次年度幹事に対してのエールなんだと
気づきました。こんなに素敵なことは踏襲しなくて
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します。
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ら三々五々集まって談笑していたところ、「記念写
真を撮ります」と声がかかったので、集まってない
人はいないか確認に行きました。すると、誰もいな
い路上で一人黙々と路面のゴミを掃除している五十
嵐さんの姿を発見いたしました。
　それは誰かに認めて欲しいとかではなく、物事を
丁寧に真面目に最後まで成し遂げる、まさに仕事人
の姿に見えました。そんな、真面目でひたむきな
五十嵐次年度幹事ですので、歸山会長エレクトを
守り、クラブの運営を成し遂げていけると確信して
おります。
　7月から始まる歸山年度はロータリーがかつて経
験したことがない運営の難しさを強いられることに
なると思います。
　それは、たぶん年内いっぱい続くワクチン接種世
代と非接種世代、言うなればシルバー世代とヤング
世代のズレ。難しいかじ取りをしなくてはならない
場面があると思います。
　ですが、SAAの船越さん、中條親睦委員長、石黒
プログラム委員長はじめ優秀な若き人材群が周りを
固めています。
　我々理事役員も、ともに難局に立ち向かっていこ
うと思っています。どうぞ安心をして歸山丸のかじ
取りをしてください。
　それでは、皆さん本当に1年間お世話になりまし
た。有り難うございました。

会長挨拶
「東京都」

　　　　　　　　　野崎喜一郎 会長
　15年前、伝統ある三条ロータリークラ
ブに入会させてもらった時、立派な先輩
達が大勢いましたので、私には会長の
役目は縁が無いものと思っていました。
しかし4年程前でしょうか、小出さんから
電話が有り会長のお鉢が回ってきたわけ
です。そして今日会長、幹事慰労会を迎

えたわけです。この日を迎えたのも大学4年の時の出来事に
関係しているのかと思いました。
　自分の人生において幾つかの分岐点が皆様にもある事と思
います。私にとっては大学4年の時のある一言ではないかと
思っています。当時住んでいた千葉県市川市の下宿から京王
線の飛田給まで、卒業論文を作るために4ヶ月ほど通いまし
た。市川駅から総武線に乗り、お茶の水で中央線快速に乗り
換え新宿駅。そこで京王線に乗り換えて飛田給まで約2時間
かけて通いました。朝6時頃起きてすぐに下宿を出ないと

間に合いません。今まで終電で帰ってきた生活がガ
ラリと変わりました。数ヶ月経った頃、そこの社員
のおばちゃんに声をかけられました。「学生さん、
何処から通っているのですか？何時間くらいかかり
ますか？」私は「市川からです。2時間くらいかか
ります。」と答えました。するとおばちゃんは「近
くていいですね。3時間以上かけて通っている人も
大勢いますよ。」と言いました。私は自分の耳を疑
いました。2時間が近いとはどうゆうことだろうか
と。ところが、先生やいろいろな人に聞くと、独身
時代はともかく、結婚して家を持つようになると
そのような所しか家を持てないと言われました。週
6日間、5～6時間通勤に取られたら、まる丸一日以
上通勤に時間を取られる事になります。年間52日で
す。真剣にこの事を考えました。
　その時三条に帰って、父の仕事を継ごうと決めま
した。そうすれば、ヨットを続けられるかもしれな
いと思いました。家に帰ったおかげで、小遣いは少
なくても、ご飯は三食作ってもらえ、洗濯も母親
に。休日は好きな遊びに使えました。おかげで、
ヨットで国民体育大会にも何度も出場して、新潟県
ヨット連盟の理事長を15年ほど務めました。三条
ロータリークラブにも入れてもらいました。三条高
校のPTA会長、同窓会副会長、田島2丁目自治会長
も経験することが出来ました。今振り返れば、卒論
で通勤していた時のおばちゃんの一言が私の人生を
変えたのかもしれません。
　また、一年間私の個人的な話にお付き合いをさせ
てすみませんでした。皆様のご協力があって無事
一年間会長を務めることができましたことに感謝い
たします。

幹事挨拶
　　　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 幹事

　皆さんこんばんは。本日はお忙
しいところこのような席を用意し
ていただき、ありがとうございま
す。
　また、先週の「1年を振り返っ
て」の折は、大変失礼いたしまし
た。本来あの卓話で終わりのつも
りでしたが、一つだけミッション

が残っていることを若槻直前会長に気づかせていた
だきました。
　それは、昨年の会長幹事慰労会で柳取崇之前幹事
のスピーチの最後に私の10年前の卓話の話をされて
いました。

ニコニコBOX
相場弘介さん、　 安達俊明さん、　 飯塚一樹さん、
五十嵐晋三さん、 五十嵐博宣さん、 石黒良行さん、
石橋育於さん、　 衛藤泰男さん、　 荻根澤隆雄さん、
小越憲泰さん、　 落合孝夫さん、　 歸山　肇さん、
菊池　渉さん、　 小出子恵出さん、 小林敬典さん、
小林吾郎さん、　 小林卓哉さん、　 近藤雄介さん、
斎藤弘文さん、　 寒河江勝俊さん、 佐野勝榮さん、
杉山幸英さん、　 高橋　司さん、　 外山浩玲さん、
中條克俊さん、　 中林順一さん、　 中村和彦さん、
中村信一さん、　 梨本次郎さん、　 西山徳芳さん、
野崎喜一郎さん、 野水靖之さん、　 長谷川徹さん、
長谷川正実さん、 早川滝徳さん、　 船越良則さん、
松平隆行さん、　 松永一義さん、　 松永隆夫さん、
丸山行彦さん、　 柳取崇之さん、　 山田富義さん、
吉井直樹さん、　 若槻八十彦さん、 渡辺勝利さん、
渡辺良一さん、　 渡部　宏さん
　夜例会「会長幹事慰労会」を迎えて

　　　　　　　　6月23日分　￥      47,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥ 1,382,000


